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Aos vinte dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e dois reuniram-se

às  nove  horas,  no  auditório  da  prefeitura  de  Caçador,  a  mesa  diretora  do

Conselho Municipal de Saúde e a comissão de elaboração do Plano Municipal

de  Saúde,  para  Reunião  Extraordinária,  com  a  presença  dos  seguintes

membros  e  convidados:  Lília  Capelin  (Presidente  do  Conselho),  Ruth  Inês

Goulart (Primeira Secretária). Célio Moreira Becker (Vigilância epidemiológica).

Thaiz  Malakoski  Granemann  Ribeiro  (Secretaria  da  Saúde).  Alice  Legat

(Vigilância Sanitária). Grasiele Padilha (TFD). Carmem Battistella (Secretaria da

Saúde).  César  Velasques  (Farmácia  Municipal).  Paula  Brustolin  Xavier

(Vigilância  Epidemiológica).  Roselaine  Bottini  (Saúde  Mental).  Aires  Roberta

Brandalise (Ambulatório). Cíntia Aparecida Araújo (Atenção Básica e Gestão).

Para discutirem a seguinte pauta: 1- Abertura da reunião pela Sra presidente; 2-

Sugestões  do  Conselho  para  alteração  no  Plano  Municipal  de  Saúde;  3-

Discussões  e  apontamentos;  4-  Outros;  Sra  Lília  começa  a  reunião  se

apresentando e cumprimentando todos os presentes, explica como foram feitos

os apontamentos do Conselho e apresenta o documento de pontos observados

no Plano Municipal de Saúde. Sra Paula comenta como foram os passos iniciais

de elaboração do Plano Municipal de Saúde. Sra Lília explica que a Sr Manuela

recomendou  que  é  preferível  que  o  Conselho  aprove  o  Plano  Municipal  de

Saúde sem passar de fevereiro. Já atenta a todos que será feita uma alteração

na Lei de criação do Conselho, para adicionar comissões. Após considerações

iniciais, Sra Lília começa a leitura dos apontamentos feitos pelos conselheiros.

Sra Paula explica sobre a tabela da página 124,  que os dados de violência

contra mulher, idosos, crianças e adolescentes, entra na terminologia “Violência

Interpessoal  Autoprovocada”,  abrangendo os demais termos. Sra Lília sugere

que sejam feitos sub-itens na tabela, para melhor compreensão e clareza. Sra

Thaiz sugere que sejam feitas alterações na meta do item 1.6.1, já que não se

pode diminuir, apenas mudar o texto. Sra Lília sugere a mudança, em vez de

colocar  “diminuir”  números,  exemplificar  como será feita  essa diminuição.  Sr

Cíntia, explica que a equipe de atendimento específica para atenção a saúde

prisional, já está em andamento, e a meta já está no Plano Municipal de Saúde.

Após todos os apontamentos e sugestões, Sra Lília começa a leitura de dúvidas

dos conselheiros. A primeira dúvida é sobre quais são as novas estratégias para

diminuir as taxas de suicídio, e se serão feitas novas estratégias, Sra Cíntia diz

que  a  estratégia  está  no  Plano  de  ação.  Sra  Lília  segue  com  os



questionamentos, na página 203 sobre contratação de enfermeiro administrativo

e explicação do COAP na página 204. A comissão sugere que seja refeita a

tabela da página 203 prevendo a garantia da presença dos profissionais nos

diferentes turnos e a upa sendo terceirizada a responsabilidade de contratação

é da OS. Sra Lília comenta sobre o distanciamento entre o Conselho e a gestão

pública. Demais considerações finais são anotadas em documento que estará

anexo a esta ata. Sra Lília encerra a reunião agradecendo a presença de todos.

Nada mais havendo a declarar, eu, Natalia Moreira Ribeiro lavrei a presente ata

que após lida e analisada será assinada por todos os presentes.


